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La Embajada tranquila: Fue un buen arbitraje" leanza. 

Lo que son las cosas, mientras la 
{ran mayoría de críticos, aficionados 
f gente de fútbol censura al arbitro 
taliano, Sergio Gonella, Jorge Alber-
» Leanza opinó lo contrario a ME
DIODÍA: "El trabajo de Gonella ha 
sido magnífico, pues silbó una final 
ie Campeonato Mundial y no un 
juego de 22 señoritas". 

Leanza, argentino de nacimiento, 
es naturalizado mexicano de pro
fesión arbitro de fútbol y quien está al 
frente del restaurante "Las Pampas" 
de Pensilvania y Kansas, continuó: 
"Así se tenía que jugar. Con garra, 
con decisión y con lo que se pudiera. 
Entonces, el arbitro no iba a expulsar 
por expulsar o parar el juego. Us
tedes vieron que se jugó fuerte y con 
mucha tensión. 

"Desde luego, es un punto de vista 
particular, pues así como considero 
que estuvo muy bien y sacó a flote 
una guerra del balompié, también 
creo que el nivel del arbítrale en 
general durante todos los partidos ha 
sido muy bajo. Hemos visto muy 
malos servicios en esta Copa del 
Mundo". 

Después de elogiar a su compañero 
de profesión, Alfonso González Ar-
chundia. que actuó en la magna justa 
balompédica, dijo: "Lo único malo, 
es que mientras el fútbol mexicano no 
tiene la altura para un Campeonato 
del Mundo, el arbitraje está demos
trando que sí tiene calidad mundial. 
En lo personal, felicito a Archundia", 
concluyó Jorge Alberto Leanza. 

LA EMBAJADA: TRANQUILA 

Melchor Echague, encargado de 
negocios de la embajada de Argen
tina en México, comentó: "Nosotros 
no hicimos nada especial a nivel 
oficial ni extraoficial. Tampoco tu
vimos vigilancia especial en las 
oficinas de Paseo de la Reforma; 
porque se ganara o se perdiera, nues
tros ciudadanos que están en México, 
ya sea como estudiantes o emplea
dos, tomaron con madurez y altura el 
triunfo de nuestro equipo". 

Luis Grill, técnico de nacionalidad 
argentina con 20 años de radicar en 
México, señaló: "Es indiscutible la 
victoria de mis paisanos. Y si había 
gente inconforme por la despiadada 
goliza a Perú, ya podrán ir revocando 
su forma de pensar. A Holanda se le 
pudo hacer más de tres goles. Se vio 
muy claro, así es que el título quedó 
en nuestro continente y eso es lo 
mejor. 

"Argentina es un digno campeón, 
Brasil no se debe sentir mal, ya que 
el campeonato quedó en América. Al
go que nos tiene contentos porque 
Holanda fue un tremendo rival que 
nunca se dio por vencido y el triunfo 
fue más que meritorio", dijo por su 
parte Mano Pavez. 

Por lo que respecta al "Morocho" 
Dante Juárez, quien militara con la 
"Pandilla" del Monterrey y el de 
saparecido Necaxa, afirmó: "Argén 
tina estuvo un poco más preparada 
que Holanda para la final y por eso 
ganó. Lo único malo fue que hubo 
mucha 'leña', ahí tuvo la culpa el ar
bitro quien debió ser más enérgico". 


